

# *Persepuluhan dan Persembahan Puasa*



*“Bawalah seluruh persembahan  
persepuluhan itu ke dalam rumah  
perbendaharaan, ... ujilah Aku,  
firman Tuhan semesta alam,  
apakah Aku tidak membukakan  
bagimu tingkap-tingkap langit dan  
mencurahkan berkat kepadamu  
sampai berkelimpahan.”*

**Maleaki 3:10**

Bapa Surgawi Anda mengasihi Anda dan ingin memberkati Anda dalam segala segi kehidupan Anda. Perintah-perintah yang Dia berikan melalui para nabi-Nya akan menolong Anda menjalani kehidupan yang bahagia. Perintah untuk membayar persepuluhan, yang dipulihkan melalui Nabi Joseph Smith, memberi Anda suatu kesempatan untuk berperan serta dalam membangun kerajaan Allah di bumi. Kepatuhan terhadap perintah ini merupakan syarat untuk pembaptisan ke dalam Gereja Yesus Kristus dari Orang-orang Suci Zaman Akhir.

*Berkat-berkat  
besar dijanjikan  
kepada mereka yang  
mematuhi perintah  
untuk membayar  
persepuluhan.*

### *Apakah Persepuluhan?*

Persepuluhan adalah sumbangan sepersepuluh dari pendapatan seseorang ke Gereja Allah. Perintah ini telah dikenal sejak zaman Perjanjian Lama. Nabi Maleakhi mengajarkan pentingnya persepuluhan dan berkat-berkat yang diperoleh karena mematuhi hukum ini:

“Bawalah seluruh persembahan persepuluhan itu ke dalam rumah perbendaharaan, ... ujilah Aku, firman Tuhan semesta alam, apakah Aku tidak membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan berkat kepadamu sampai berkelimpahan” (Maleakhi 3:10).

Pada tahun 1838 Tuhan mengulang kembali perintah ini melalui Nabi Joseph Smith:

“Umat-Ku ... hendaknya setahun sekali membayar sepersepuluh dari seluruh pendapatan mereka dan ini akan menjadi hukum yang berlaku bagi mereka untuk selama-lamanya” (Ajaran dan Perjanjian 119:3–4). Pendapatan dipahami untuk diartikan sebagai penghasilan.

Persepuluhan Anda adalah kudus bagi Tuhan, dan Anda menghormati-Nya dengan membayar persepuluhan. Membayar persepuluhan merupakan pernyataan iman Anda kepada Allah dan pekerjaan-Nya.

### *Mengapa Saya Hendaknya Membayar Persepuluhan?*

Segala hal yang baik dalam kehidupan Anda adalah karunia dari Bapa Surgawi yang mengasihi Anda. Ketika Anda menyumbangkan 10 persen kepada-Nya sebagai balasan, Anda menyatakan kasih, iman, dan rasa syukur Anda. Anda memperlihatkan kepada Allah bahwa Anda akan mengikuti-Nya bahkan ketika hal itu sulit; Anda memperlihatkan kepada-Nya bahwa Anda bergantung kepada-Nya daripada sekadar percaya terhadap uang atau hal-hal materi. Karena kesetiaan Anda, Bapa Surgawi Anda menjanjikan kepada Anda berkat-berkat yang jauh lebih besar daripada apa pun yang telah Anda berikan.







Meskipun beberapa orang menghadapi kesulitan memercayai bahwa mereka mampu untuk menyumbangkan sepersepuluh dari pendapatan mereka, pembayar persepuluhan yang setia belajar bahwa mereka tidak dapat tidak membayar persepuluhan. Dalam cara yang sesungguhnya dan luar biasa, tingkap-tingkap langit dibukakan, dan berkat-berkat dicurahkan kepada mereka. Sebagaimana seorang ibu yang telah menjanda menjelaskan kepada putranya, “Saya tidak dapat [membesarkan kalian anak-anak] tanpa berkat-berkat dari Tuhan, dan saya memperoleh berkat-berkat itu dengan membayar persepuluhan dengan jujur. Ketika saya membayar persepuluhan saya, saya memiliki janji Tuhan bahwa Dia akan memberkati kita, dan kita pastilah memiliki berkat-berkat itu jika kita terus patuh” (Dallin H. Oaks, *Ensign*, Mei 1994, 33).

Pertumbuhan rohani datang dari bersandar kepada Tuhan. Sewaktu kita menghadapi tantangan kehidupan yang serius, kita perlu iman, ilham, dan

*Membayar persepuluhan memperhatikan iman Anda kepada Yesus Kristus. Sewaktu Anda bergantung kepada-Nya, Anda akan menerima kekuatan, bimbingan, serta dukungan yang Anda perlukan dalam kehidupan Anda.*





keberanian yang meningkat. Berkat-berkat ini dapat dicurahkan dari tingkap-tingkap surga sebagai hasil dari mematuhi hukum persepuluhan.

Selain itu, banyak orang mendapati bahwa karena mereka adalah pembayar persepuluhan yang setia mereka dapat mengelola keuangan mereka dengan lebih baik serta memenuhi kebutuhan mereka. Membayar persepuluhan mengajari kita untuk mengendalikan hasrat kita terhadap hal-hal materi dan untuk menjadi jujur terhadap sesama kita. Kita belajar untuk memercayai bahwa apa yang telah diberikan kepada kita, melalui berkat-berkat dari Tuhan dan upaya ketekunan kita sendiri, adalah cukup bagi kebutuhan kita.

Anda akan diberkati sewaktu Anda membayar persepuluhan, berapa pun jumlah pendapatan Anda,. Ketika Yesus melihat seorang perempuan meletakkan beberapa koin ke dalam peti persembahan di bait suci, Dia memberi tahu para murid-Nya, “Janda miskin ini memberi lebih banyak dari pada semua orang yang memasukkan uang ke dalam peti persembahan. Sebab mereka semua memberi dari kelimpahannya, tetapi janda ini memberi ... seluruh nafkahnya” (Markus 12:43–44).

## *Bagaimana Dana Persepuluhan Digunakan?*

Persepuluhan adalah hukum Tuhan mengenai keuangan bagi Gereja-Nya. Sumbangan persepuluhan senantiasa digunakan untuk tujuan-tujuan Tuhan, yang Dia wahyukan melalui sebuah dewan yang terdiri dari para hamba-Nya. Beberapa dari penggunaan itu adalah:

- Membangun dan memelihara bait suci, gedung Gereja, dan bangunan Gereja lainnya.
- Menyokong kegiatan dan operasi jemaat Gereja setempat.
- Menyokong program Gereja, termasuk pendidikan dan penyelidikan sejarah keluarga.

Persepuluhan dibayarkan secara pribadi, dan informasi mengenai sumbangan itu dijaga kerahasiaannya.



Worship with  
**JESUS CHRIST**  
at the center of your life

## *Puasa dan Persembahan Puasa*

Selain membayar persepuluhan, kita diperintahkan untuk memberikan barang-barang kita untuk membantu yang miskin dan yang membutuhkan. Satu cara untuk melakukan hal ini ialah dengan berpuasa dan tidak makan ataupun minum selama dua kali waktu makan berturut-turut. Tuhan memulihkan asas puasa ini melalui Nabi Joseph Smith, dan Gereja menetapkan satu Minggu setiap bulannya sebagai hari berpuasa. Puasa, yang senantiasa merupakan indikasi dari Gereja yang benar, adalah suatu kesempatan bagi pembaruan rohani dan tumbuh lebih dekat kepada Bapa Surgawi.

Sebagai bagian dari puasa, para anggota Gereja menyumbangkan persembahan puasa dengan murah hati untuk merawat yang miskin dan yang membutuhkan. Persembahan ini paling tidak hendaknya setara dengan dua kali makan yang anggota Gereja lewatkan ketika berpuasa. Dana ini digunakan untuk menyediakan makanan, tempat perlindungan, dan kebutuhan lainnya bagi orang-orang yang membutuhkan, baik secara lokal maupun di seluruh dunia.

Tidak ada standar jumlah sumbangan untuk persembahan puasa. Sewaktu Anda menyumbang dengan murah hati ke dana ini, Anda akan diberkati baik secara rohani maupun jasmani karena hasrat Anda untuk menolong sesama.



220461182 40626795 14 28 2204

ESTIMATED  
20h x 16  
Crate No. 1133  
Net Wt. 1.9kg





## PEMBELAJARAN TAMBAHAN

Pertanyaan dan tulisan suci berikut akan membantu Anda merenungkan lebih jauh mengenai asas-asas dalam pamflet ini. Catatan kaki dan rujuk silang dalam tulisan suci akan mengarahkan Anda pada pasal dan sumber tambahan mengenai asas-asas ini.

### Mengapa persepuluhan penting?

Imamat 27:30 (Alkitab, Perjanjian Lama)

Lukas 12:16–21 (Alkitab, Perjanjian Baru)

### Berkat-berkat apa yang diperoleh karena membayar persepuluhan?

Maleakhi 3:8–12 (Alkitab, Perjanjian Lama; lihat juga 3 Nefi 24:8–12, Kitab Mormon, hlm. 527)

Matius 6:31–33 (Alkitab, Perjanjian Baru; lihat juga 3 Nefi 13:31–33, Kitab Mormon, hlm. 504)

“Persepuluhan,” *Teguh pada Iman* (Para misionaris atau anggota Gereja dapat membantu Anda memperoleh buku ini. Anda juga dapat memperolehnya secara *online* di [www.mormon.org](http://www.mormon.org)).

### Bagaimana saya dapat membantu mereka yang miskin dan membutuhkan?

Yesaya 58:6–7 (Alkitab, Perjanjian Lama)

Matius 19:21 (Alkitab, Perjanjian Baru)

Mosia 4:26 (Kitab Mormon, hlm. 170)

# Apa yang Hendaknya Saya Lakukan?



- Terus membaca Kitab Mormon.

Bacaan yang disarankan: \_\_\_\_\_

- Mulailah membayar persepuluhan secara penuh. Berdoalah memohon bantuan dalam mematuhi perintah ini.

- Hadir di Gereja pada hari Minggu ini.

- Terus mempersiapkan diri untuk pembaptisan.

Tanggal pembaptisan: \_\_\_\_\_

- Kunjungilah [www.mormon.org](http://www.mormon.org) untuk belajar lebih banyak mengenai Gereja Yesus Kristus dari Orang-orang Suci Zaman Akhir.

- Terus bertemu dengan para misionaris untuk belajar lebih banyak mengenai bagaimana perintah-perintah Allah memberkati kehidupan Anda.

Janji berikutnya: \_\_\_\_\_

Nama dan nomor telepon misionaris: \_\_\_\_\_

GEREJA  
YESUS KRISTUS  
DARI ORANG-ORANG SUCI  
ZAMAN AKHIR

[www.mormon.org](http://www.mormon.org)

#### Kredit Gambar

Sampul depan, perincian dari *Kristus dan Penguasa Muda yang Kaya*, oleh Heinrich Hofmann, Atas izin dari C. Harrison Conroy Co., Inc.

Halaman 8, perincian dari *Semua yang Dia Miliki*, oleh Simon Dewey. © Simon Dewey

Halaman 5, oleh Hyun-Gyu Lee. © Hyun-Gyu Lee

Halaman 13, oleh Wei-Siang Wang. © Wei-Siang Wang

© 2007 oleh Intellectual Reserve, Inc. Hak cipta dilindungi Undang-Undang. Dicitak di Indonesia. Persetujuan bahasa Inggris: 2/06. Persetujuan penerjemahan: 2/06. Terjemahan dari *Tithing and Fast Offerings*. Indonesian

INDONESIAN



01143 299 1